

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

令和3年 「冬の交通安全運動」

2021年11月13日(土)～2021年11月22日(月)

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「朝日がまぶしくて見えなかった」

中型トラックが、積み降ろし中の大型トラックに突っ込む

1人死亡、2人けが

ノーブレーキで突っ込んでいった？

◇冬場になると目の前に太陽があり本当に眩しいので、注意しましょう◇

2021/11/10(水) 12:43

10日午前8時前、千葉県の路上に荷物の積み降ろしのため停車していた大型トラックに、後ろから来た中型トラックが突っ込みました。この事故で中型トラックの助手席に乗っていた50代の男性が死亡し、運転手の2人がけがをしました。事故を目撃した人によりますと、中型トラックの運転手は「まぶしくて前が見えなかった」と話していたということです。

午後3時 信号交差点

右折車にはねられ、高齢男性死亡

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ずよく見る！◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/11/9(火) 19:58

9日午後3時半ごろ、福井県の信号交差点で歩いて道路を横断していた男性(82)が、右折してきた乗用車にはねられた。男性は全身を強く打ってまもなく死亡が確認された。警察は車を運転していた女性(71)から話を聞くなどして事故の原因を調べている。

交差点 信号待ち車に追突

タクシーの運転手が

追突した乗用車の男から、基準を超えるアルコール

酒気帯び運転の疑いで40代の男、現行犯逮捕

◇飲酒運転 バレなければいい、事故を起こさなければいいという問題ではない！◇

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2021/11/9(火) 19:20

9日午後3時ごろ、広島県の交差点で信号待ちをしていたバキュームカーとタクシーに乗用車が追突しました。追突した乗用車を運転していた40代の男の呼気からは基準を超えるアルコールが検出され、警察は男を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕したということです。男は容疑を認めているということです。追突されたタクシーの運転手がけがをして病院に搬送されたということで、逮捕した男から詳しく話を聞くことにしています。